



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ENTRE RUINAS.** Singapur, Marzo 17 (Reuters). Cuadrillas de rescate trabajan en las ruinas del Hotel Nuevo Mundo. El edificio, de siete pisos, se derrumbó el

Sábado y hoy aún continuaba la búsqueda de sobrevivientes. La lluvia ha sido un factor adverso en los trabajos de rescate, porque ha complicado las labores.

## Consejo de ONU apoya esfuerzos de Contadora

Naciones Unidas, Marzo 17 (AP). El Secretario General Javier Pérez de Cuéllar reafirmó hoy a través de su vocero que los esfuerzos del Grupo de Contadora por lograr una paz negociada del conflicto centroamericano han sido apoyados

por el Consejo de Seguridad.

Según el vocero Francois Giuliani, Pérez de Cuéllar dijo que "el Consejo de Seguridad", del cual los Estados Unidos es uno de los cinco miembros perma-

—Pasa a la página 29—

## El Papa hará visita a un templo religioso judío

Ciudad del Vaticano, Marzo 17 (UPI). El mes próximo el Papa Juan Pablo II visitará la sinagoga de Roma, convirtiéndose en el primer Pontífice católico que visite un templo religioso judío, anunció hoy el Vaticano.

el próximo 13 de abril, por la tarde, el santo padre visitará la sinagoga de Roma", afirmó el vocero del Vaticano, Joaquín Navarro Valls, sin dar otros detalles.

El Papa se ha reunido

—Pasa a la página 27—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ANTISANDINISTAS.** Nicaragua, Marzo 17 (Reuters). Miembros del grupo rebelde antisandinista ARDE, descansan en su base en el sur de Nicaragua. Los Contras esperan recibir nuevos fondos de Estados Unidos, para continuar su lucha contra el régimen sandinista.

# Socialistas derrotados en comicios franceses

Paris, Marzo 17 (UPI). El presidente Francois Mitterrand anunció hoy que "mañana" nombrará un nuevo primer ministro, eligiéndolo entre sus opositores, luego de que los socialistas fueron derrotados por los conservadores en las elecciones legislativas de la víspera.

En una aparición sorpresiva en la televisión nacional, Mitterrand, luciendo más tranquilo de lo que estaba en varias semanas, puso énfasis en que permanecerá en su cargo hasta concluir su periodo presidencial, que concluye en 1988.

Previamente, algunos sectores habían sostenido que

## "Retroceso" en Bolsa Nva. York

Nueva York, Marzo 17 (AP). La Bolsa neoyorquina retrocedió hoy marcadamente ante una realización de beneficios generalizada tras lograr alzas récord la semana pasada.

Los analistas dijeron que muchos inversores se apresuraron a realizar beneficios tras los recientes avances por considerar que el valor de muchas acciones subió excesivamente y demasiado rápido durante la estampa alcista de la semana pasada. El Promedio Industrial del Dow Jones ganó 92,91 puntos, su mejor avance semanal hasta la fecha.

Cae el dólar

Londres, Marzo 17 —Pasa a la página 38—

## Legión American apoya a Reagan

Harrisburg, Estados Unidos, Marzo 17 (AP). La Legión Americana —una organización cívica estadounidense—, apoya al Presidente Ronald Reagan en su campaña para que el Congreso apruebe 100 millones de dólares en ayuda para los rebeldes nicaragüenses, anunció hoy el director del organismo.

Dale L. Renaud, que tiene título de Comandante en el organismo que agrupa mayormente veteranos de los servicios militares, apoya la propuesta ayuda porque, alega, que el peligro es real, y es preferible enviar fondos a personal militar.

Mitterrand debía renunciar en caso de una abrumadora derrota socialista.

Mitterrand dijo al país que elegiría al nuevo primer ministro entre los miembros de la nueva mayoría conservadora en la Asamblea Nacional.

Manifiestó que el primer ministro Laurent Fabius permanecería como jefe del gabinete hasta que se designe a su sucesor. Fabius presentó hoy a Mitterrand la renuncia del gabinete en pleno, pero Mitterrand no la aceptó de inmediato.

# Un fracaso no será el fin de la OPEP

Caracas, Marzo 17 (UPI). Si no hay ningún resultado concreto en la conferencia extraordinaria que celebra la OPEP en Ginebra, no quiere decir que la organización haya llegado a su destrucción, dijo el ex ministro de Minas e Hidrocarburos, Hugo Pérez La Salvia.

"La situación es compleja y se sabe que esta conferencia no será fácil", Pérez La Salvia dijo en declaraciones a "El Nacional".

En Ginebra, el ministro venezolano de Energía, Arturo Hernández Grisanti, anunció hoy que la Organización de Países Exportadores de Petróleo, había sus-

pendido su reunión por 24 horas para terminar una evaluación sobre la demanda petrolera mundial hasta el fin de año.

Pero delegados dijeron que existía una división entre los ministros sobre el planteamiento de disminuir la producción para reforzar los precios en el mercado mundial.

"Si no llegan a un acuerdo, al contrario de hablar de colapso de la organización, sería el momento de hacer todo lo posible para mantener la unidad del cartel", dijo Pérez La Salvia.

—Pasa a la página 55—

## Ministros de la OPEP postergan su sesión

Ginebra, Marzo 17 (UPI). Los ministros delegados de los países pertenecientes a la Organización de Países Exportadores de Petróleo postergaron hoy por 24 horas su sesión de emergencia, en espera de lograr información actualizada sobre las

redes globales de petróleo y la demanda que habrá hasta fin de año.

El receso anunciado por Arturo Hernández Grisanti, ministro de Petróleo de Venezuela y actual presidente de la OPEP, dijo hoy a la prensa al mediodía

—Pasa a la página 36—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**OFRECE RENUNCIAR.** Paris, Marzo 17 (Reuter). El primer ministro Laurent Fabius, ha ofrecido renunciar a su cargo, tras conocer el triunfo de la oposición derechaista en los comicios del Domingo.

## Cancelación de vuelos por una huelga de Iberia

Madrid, Marzo 17 (UPI). Una huelga nacional de la aerolínea Iberia forzó hoy a cancelar centenares de vuelos domésticos e internacionales, dijeron funcionarios gremiales y de aeropuertos.

Y un paro en la hora pico por trabajadores de ferrocarriles complicó los problemas de la aerolínea para redirigir a miles de pasajeros varados en 15 aeropuertos.

Las llegadas y partidas de todas las aerolíneas internacionales, excepto TWA, fueron afectadas por una huelga de 24 horas de 11 mil trabajadores de tierra de la estatal Iberia, que piden un 8,6 por ciento de aumentos de sueldos.

## Liberan a más de 170 extranjeros en Angola

Lisboa, Marzo 17 (AP). La Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA) liberó a más de 170 extranjeros que secuestraron hace dos semanas, informó hoy un vocero de la cancillería portuguesa.

El funcionario, Rui Brito E. Cunha, dijo que los libe-

rados estaban en Zaire atendidos por la Cruz Roja y se anticipaba que serían repatriados el Domingo. Especificó que eran unos 90 portugueses, 80 filipinos, 4 británicos, 2 alemanes occidentales, 1 canadiense y 1 rumano. Brito E. Cunha agregó que el Primer Mi-

—Pasa a la página 36—

## Menos ayuda económica católica a la Santa Sede

Ciudad del Vaticano, Marzo 17 (AP). Los católicos del todo el mundo están contribuyendo con menos dinero a la Santa Sede debido a la publicidad negativa generada por los escándalos financieros en que ha estado involucrado el Banco del Vaticano, dijo hoy el

Cardenal Giuseppe Caprio, Presidente de la Comisión de Asuntos Económicos de la Santa Sede.

"Infortunadamente, la imagen global de la Iglesia ha sufrido, y estamos sintiendo las repercusiones de esa mala reputación", dijo

—Pasa a la página 38—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DEPOSITA SU VOTO.** Francia, Marzo 17 (Reuters). El presidente francés Francois Mitterrand, deposita su voto en el municipio de Chanteau-Chinon (centro de Francia), durante las elecciones generales de ayer Domingo. Mitterrand era alcalde de esa localidad y renunció en 1982, cuando fue electo presidente.

—Pasa a la página 36—